

même jour, la confirmation des mains de Mgr Auge Justiniani, évêque de Genève, qui, en voyant l'air tout céleste qui rayonnait sur le visage du jeune François, prédit que cet enfant serait une grande lumière dans l'Eglise de DIEU et la merveille de son temps. Après avoir reçu ces deux grands sacrements, François de Sales redoubla de zèle pour sa sanctification et fit chaque jour de sensibles progrès dans la science et dans la piété. Dès lors il n'eut plus qu'un seul désir, celui de se consacrer tout à DIEU dans l'état ecclésiastique. Son père à qui il s'en était ouvert, ne voulut point d'abord y consentir : mais, voyant les instances de son fils, et la peine profonde que lui occasionnait ce refus, il finit par y acquiescer. François, alors âgé de onze ans, se rendit avec bonheur à Clermont au comté du Genevois, où il reçut la tonsure le 20 septembre 1578. A partir de ce jour, il s'approcha plus souvent de la sainte table, multiplia ses visites au Saint Sacrement, et consacra ses moments de loisir à la lecture de la Vie des Saints.

Et vous aussi, mes jeunes amis, continuez à lire pieusement la Vie des Saints, et le bon DIEU vous bénira, comme il a béni votre illustre modèle, le jeune François de Sales.

Ayant terminé ses humanités à Annecy, François fut envoyé à Paris, au collège de Clermont, tenu par les Jésuites, pour y étudier la rhétorique et la philo-